

COMPETICIONES

Javier Fernández da el salto a la vicepresidencia de LaLiga

El máximo dirigente del Sporting de Gijón ha superado en las votaciones a Raúl Martín Presa, presidente del Rayo Vallecano.

Palco23
8 oct 2020 - 17:15

Javier Fernández da el salto a la vicepresidencia de LaLiga

Del Sporting a LaLiga. Javier Fernández, presidente del Sporting de Gijón desde 2016, se ha convertido este mediodía en el nuevo vicepresidente segundo de LaLiga. El máximo mandatario rojiblanco se ha impuesto en la votación al presidente del Rayo Vallecano, Raúl Martín Presa, con el apoyo mayoritario de los clubes en la votación por correo.

Esta comisión de LaLiga, presidida por Javier Tebas, cuenta con dos vicepresidentes. Uno, en Primera División, que es Miguel Ángel Gil, del Atlético de Madrid, y otro en Segunda División. Hasta hace unas semanas, el puesto lo ocupaba Patricia Rodríguez, directora general del Elche, que había relevado a Víctor Martín, director general del Numancia durante 21 años. Con el ascenso del Elche a Primera División, la vicepresidencia había quedado vacante.

La pandemia del coronavirus ha provocado que la votación se haya hecho por correo, y no de manera presencial, como se realiza en un contexto normal. Los sobres enviados por los representantes de los 22 clubes se han empezado a abrir a partir de este mediodía y han otorgado la victoria a Javier Fernández.